

Desarrollo local en Pinar del Río, retos de cara al 2030 en La Palma.

En el municipio pinareño de La Palma, se trabaja en 28 iniciativas de desarrollo local en diversas ramas de la producción y los servicios. La cría de aves de corral, el turismo de naturaleza y la conservación y manejo de la flora y la fauna, ocupan la agenda de decisores y actores productivos.

La proyección de desarrollo con miras a 2030 perfila el empoderamiento de actores locales en el ámbito empresarial y emprendedores privados.



Carlos Pérez Pardo, coordinador de proyectos del Gobierno local informó que se potencian ocho de las iniciativas por su alta incidencia en el contexto socio productivo.

“En la agricultura se han identificado productores de altos rendimientos para empoderarlos a partir de proyectos de colaboración. La crianza de los conejos, de pollo y de ganado ovino caprino pueden ser rubros que garanticen la autosostenibilidad y el crecimiento, ofreciendo fuentes protéicas y sustituyendo importaciones. Otro factor a tener en cuenta es que todas estas iniciativas constituyen fuentes de empleo en las demarcaciones donde se desarrollan.”

Turismo de naturaleza: resorte para el desarrollo local en Pinar del Río.



El proyecto de ecoalojamiento “Las Guacamayas” promete ser un elemento dinamizador de la economía local. Gestionado por la Empresa Agroforestal La Palma bajo la colaboración de PADIT como plataforma articuladora, la iniciativa fomenta el turismo en la modalidad de naturaleza.

La belleza paisajística de la sierra Guacamaya, sus valores de flora y fauna, también la historia y tradición cultural de la zona, pondrán al visitante ante una propuesta interesante.

Osmel Portales, subdirector de gestión y negocios de la Empresa Agroforestal La Palma refiere que, ya se crean condiciones para recibir a los primeros visitantes cuando la situación epidemiológica lo permita.

“Ya se concluyeron algunos senderos de los previstos dentro de la oferta, también se terminó el montaje del mirador con vista al Valle de La Baría. Toda la proyección de las cabañas rústicas está aprobada y serán 15 cabañas con distintas áreas para el oseo y el esparcimiento. Áreas de baño en el río, paseo a caballos y excursiones a sitios históricos, completarán la oferta de las Guacamayas”

Avanzar hacia la autonomía local desde una perspectiva endógena es el propósito de las proyecciones a mediano y largo plazo en el territorio.

La Palma posee potencialidades, además, para generar encadenamientos productivos que permitan cerrar ciclos, sustituyendo importaciones y propiciando las necesarias exportaciones.

Tomado de: www.telepinar.cu